

Mooskirchen. (Von der Feuerwehr.) Die Freiw. Feuerwehr hielt im Vereinsheim Tanzer ihre Generalversammlung ab, zu der besonders begrüßt auch der Bezirkskommandant Franz Maher mit dem Bezirksgeschäftsführer Mesaritsch erschienen waren. Nach Erläuterung verschiedener Punkte, die sich im Zuge der Umgestaltung nach dem Landesfeuerwehrgezege ergaben, erfolgte unter dem Vorsitze des Bezirkskommandanten die Neuwahl, die wiederum die altbewährten Kräfte als Hauptmann Bürgermeister Ludwig Born, als Stellvertreter Schabl und Brandmeister Heinrich Hösele an die Spitze der Feuerwehr stellte. Hierauf ernannte der Hauptmann die Kameraden Arth, Hörmann, Ploh und Born jun. zu Löschmeistern, Arth zum Maschinenmeister, zum Schriftführer und Kassier Josef Tanzer und Franz Strohmüller. Als Rechnungsprüfer wurden Siegfried Edhard und Johann Habersack gewählt. Mit dem Er suchen, alle Kraft für die Entwicklung der Feuerwehr einzusetzen, schloß der Hauptmann die von echtem Kameradschaftsgeist getragene Versammlung.

— — — — — am 20. konstituier. Sitzung